

CP VENDIN-LE-VIEIL **LA COUR DES MIRACLES**

Ce lundi 17 février, une nouvelle fois, un détenu est sorti de l'isolement pour intégrer le RDC droit de la MC3.

Celui-ci a un profil chargé, et particulièrement inquiétant : *agresseur sexuel, ayant un traitement médical lourd, et étant encore il y a peu avec un régime menotté...*

Cette sortie est un choix par défaut. En effet, le QI a vu revenir un autre détenu au profil psy chargé qui y avait déjà sa place. **RESULTAT : UN NOUVEAU SORTANT EN DIRECTION DU RDC MC3 !**

Il est impératif de faire une piqûre de rappel :

L'isolement est constamment plein. Comment peut-on accepter d'héberger plus de profils QI que nous avons de places ? Nos têtes pensantes en haut lieu sont-elles aveugles et sourdes face à ce problème qui perdure depuis des années ?

Concernant le RDC droit MC3 : **« Cette aile n'a pas vocation à accueillir des détenus sous le régime de l'isolement et n'a pas vocation à être un sas pour la sortie de l'isolement. »**

CERTAINS TEXTES SEMBLANT ETRE OUBLIES !

Cette aile ne doit être une annexe ni du QI ni d'un hôpital psychiatrique bis.

Ces détenus se transforment-ils miraculeusement en agneaux en changeant de cellule ? *Ne rêvons pas !*

FO DENONCE :

- **UN ISOLEMENT CONSTAMMENT PLEIN.**
- **L'UTILISATION DU RDC DROIT DE LA MC3 POUR DES MOTIFS AUTRES QUE CEUX DE SON OBJECTIF INITIAL.**
- **LA SORTIE INAPPROPRIÉE ET ANTICIPÉE DU QI DE DÉTENU DANGEREUX.**

Le 18 février 2020,
Le bureau Local FO